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Allegato alla Deliberazione n. 54 del 27/11/2014   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  27/11/2014  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 54   DEL 27/11/2014, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Riconoscimento di legittimità di debito fuori bilancio derivante 
da spese per prestazioni di lavoro interinale periodo 2008-
2009-2010. 
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PUNTO N. 4 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  RICONOSCIMENTO D I 

LEGITTIMITA’ DI DEBITO FUORI BILANCIO DERIVANTE DA SPESE 

PER PRESTAZIONI DI LAVORO INTERINALE PERIODO 2008-2 009-

2010. 

 

PRESIDENTE     

La parola al Sindaco.   

  

SINDACO   

L’avevamo già accennato, comunque è un debito fuori bilancio per un 

riconoscimento di una prestazione di lavoro interinale, riferendosi al 

periodo 2008/2009/2010.   

In Sindaco dà lettura del testo di verbale del Revisore.   

  

PRESIDENTE   

Chi interviene sul punto?   

  

CONS. GIORGI   

Riguardo a questo punto, ricordo che a settembre questo debito fuori 

bilancio era stato segnalato in un modo un po’ anomalo perché è arrivata 

una mail indirizzata ai consiglieri, al Sindaco, alla Signora Azzaro 

Antonella, che è la Segretaria del Sindaco che non capisco neanche 

perché fosse nell’indirizzo di questa mail e si citavano queste fatture.   

Il documento che evidenzia il debito, dice che sono pervenute le fatture, si 

tratta di fatture del 2008/2009/2010, questa istruttoria non dice quando 

sono pervenute, perché devo presumere che sono avvenute nel 

2008/2009/2010 e non si cita nessun sollecito di questa ditta, perché ho 

fatto delle verifiche all’ufficio ragioneria e questa ditta non ha mandato 

alcun sollecito, le fatture non sono neanche state mandate, sono state 

richieste perché all’ufficio ragioneria risulta una mail con la quale l’ufficio 

ha chiesto a questa ditta di mandare una copia di queste fatture, per cui io 

riguardo a questa pratica chiedo, come abbiamo fatto la volta scorsa che 

sia verificato meglio a quegli anni se effettivamente non sono state pagate 

e se effettivamente sono pervenute.   



pag. 3 
 

  

SINDACO   

Va bene, verificheremo senz’altro quello che diceva il Cons. Giorgi, noi 

comunque poniamo in votazione per quanto riguarda l’approvazione di 

questo riconoscimento di legittimità di debito fuori bilancio.   

  

PRESIDENTE   

Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti n. 15 (assenti i Cons. Maggi e Vagge), 

votanti n. 14, astenuti n. 1 (Cons. Lavarello),  contrari n. 1 (Cons. Giorgi), 

favorevoli n. 13.  

 

Pongo in votazione l’immediata esecutività.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti e votanti n. 15 (assenti i Cons. Maggi e 

Vagge),  contrari n. 1 (Cons. Giorgi), favorevoli n. 14. 

  

 


